

Miguel Díaz-Canel réitère son appel à la consolidation de l'industrie nationale



La Havane, 1er août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a encouragé les responsables du ministère des Industries à consolider les stratégies pour leur développement et à resserrer les liens avec les universités et les centres de la recherche scientifique.

Au cours d'une réunion de suivi des programmes pour le développement industriel effectuée ce mercredi à La Havane, Miguel Díaz-Canel a salué les stages de formation afin de connaître les tendances internationales en matière d'emballage, stages qui ont compris des échanges avec des experts étrangers et des étudiants cubains.

Le président cubain a également analysé la marche du programme de développement industriel étant donné son importance pour atteindre les objectifs concernant la société prospère et durable à laquelle nous aspirons.

Sur ce point, les participants à la réunion ont connu que les politiques visant à remplacer des importations permettront de produire 55 rubriques. Celles-ci doivent économiser quelque 100 millions de dollars l'année prochaine.

On a en plus annoncé l'automatisation graduelle de lignes de production et on a insisté sur la mise à profit des technologies modernes récemment installées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197789-miguel-diaz-canel-reitere-son-appel-a-la-consolidation-de-lindustrie-nationale>



Radio Habana Cuba